

DAS HIRNTHEATER

AKTUELL UNTERWEGS MIT DER SZENE



«DIE NASENAFFEN» ZUM THEMA «DEMENZ UND HUMOR»

Das Hirntheater hat sich darauf spezialisiert, Themen im Bereich Demenz auf die Bühne zu bringen. Es geht von einer Worst Case Szene aus und verbessert sie zusammen mit dem Publikum. Dabei wird diskutiert, improvisiert und – bei aller Ernsthaftigkeit – auch gelacht.

In Zusammenarbeit mit der Stiftung «Humor und Gesundheit» hat das Hirntheater die Szene «Nasenaffen» zum Thema «Demenz und Humor» entwickelt. Die Szene dauert ca. 10 Min., danach gehen wir in Interaktion mit dem Publikum dem Wesen, den Möglichkeiten und der Dynamik von Humor nach. Ein Auftritt dauert in der Regel insgesamt 90 Min. und eignet sich für ein Publikum aus Fachpersonen oder/und Laien von 20-1000 Personen. Ab einer Publikumsgrösse von ca. 50 Personen ist in der Regel Audio-Verstärkung nötig.

Für Termine und Konditionen: Franziska von Arb, Ltg. Hirntheater.
Mail: f.vonarb@me.com oder +41 740 87 07. Unsere Website: www.hirntheater.ch

Die Szene «Nasenaffen»

Demenz ist nicht lustig. Und wenn es doch einmal etwas zu lachen gibt?

Thomas Werder, einst gestrenger Zoologe, ist an Demenz erkrankt. Plötzlich macht er Witze über Affen, sein früheres Spezialgebiet. Wird er kränker? Oder gesünder? Sein Umfeld ist sich nicht einig darüber.



Mit freundlicher Unterstützung der Stiftung Humor und Gesundheit.